



El retiro de la selva

Por Flavia Tomaello

Viernes 16 de Febrero de 2024



Flavia tiene la palabra

Pura, remota y sin embargo fácilmente accesible. El sitio que te espera con su pozo de agua en tu propia cabaña, la vista al río desde la hamaca de tu propia terraza protegida amablemente de los insectos, pero abierta de par en par a la naturaleza.

Inkaterra Reserva Amazónica se ubica al lado de la exuberante **Reserva Nacional de Tambopata**, donde el río **Madre de Dios** serpentea a través de la región Sur de la Selva Amazónica, conocida como la **Capital de la Biodiversidad del Perú**. Una zona no solo de vital importancia para el desarrollo y supervivencia, tanto de las comunidades nativas como de las diversas especies de flora y fauna locales, sino que también representa un valioso espacio para la promoción de la investigación y conservación de la riqueza natural existente.

Al visitar estos paraísos amazónicos, te convertirás en testigo privilegiado de todo el esplendor y magnitud que caracteriza a la naturaleza silvestre y descubrirás la infinita variedad que la rodea. Ubicado en el departamento de **Madre de Dios**, este tesoro natural reúne una enorme riqueza biológica dentro de su extensa área. Tiene como finalidad proteger las múltiples especies de flora y fauna silvestre, así como proveer de recursos a las comunidades nativas que habitan en ella y salvaguardar la belleza paisajística de la selva subhúmeda tropical.

Una visita por **Tambopata** brinda un mundo de increíbles experiencias como navegar sobre caudalosos ríos, avistar reptiles en medio de la oscuridad y apreciar las encantadoras collpas repletas de guacamayos cuyo canto matutino maravilla a los visitantes. Esta reserva también es hogar de comunidades nativas que habitan en ella desde tiempos remotos. Si deseas conocer más sobre su estilo de vida, estarán gustosos de recibirla y enseñarte su cosmovisión del mundo.

Un albergue de lujo ecológico frente al río **Madre de Dios**, **Inkaterra Reserva Amazónica** tiene 35 cabañas de madera inspiradas en la cultura **Ese'Eja**. 540 especies de aves han sido registradas dentro de la propiedad, en el corazón del bosque lluvioso.

El hotel ofrece una variada selección de excursiones a la carta, incluyendo una visita al **Inkaterra Canopy Walkway**, un sistema de puentes a 30 metros sobre el suelo, permitiendo a los viajeros disfrutar una vista privilegiada de la **Amazonía**. En 2013, **Inkaterra Reserva Amazónica** fue elegido por la revista **National Geographic Traveler** entre los 25 mejores eco-lodges del mundo.

Un paraíso situado en el corazón de una reserva ecológica privada de 17,000 hectáreas (42,000 acres), a solo 25 minutos de **Cusco**.

- Vuelos diarios de Lima a través de **Cusco** hacia **Puerto Maldonado**.
- Desde el aeropuerto de **Puerto Maldonado**, check-in, luego un viaje de 10 minutos hacia el **Puerto Jetty** para realizar un viaje en bote de 45 minutos hacia el albergue.
- Ubicado en el Km. 15, sobre la margen izquierda del serpeanteante **Río Madre de Dios**.
- Varias excursiones de Selva como el **Canopy** o la **Caminata Anaconda**, ofrece un fácil acceso hacia el **Lago Sandoval**.

Puerto Maldonado, en la selva sur del Perú cerca de la frontera con **Bolivia** y **Brasil**, es la puerta de entrada a uno de los ambientes tropicales más remoto y extraordinario del mundo.

Su viaje le llevará al corazón de la **Reserva Nacional de Tambopata**, donde experimentará la magnífica belleza de sonidos, aromas, colores y soledad de la selva.

Te vas a encontrar rodeado de un vasto ambiente, conectando con la naturaleza en una forma totalmente nueva.

* Flavia Tomaello es Periodista, ensayista, fotógrafa, escritora, viajera. @FlaviaTomaello. <https://flaviatomaello.blog/>, Instagram @flavia.tomaello



Tags: Selva Amazónica retiro selva turismo Inkaterra Reserva Amazónica Flavia Tomaello



AD

